
 未来の蒲郡が良いものであって欲しい…そんな想いが感じられました。「つながる」という言葉一

つでも色々ある。

 参加された皆さんが将来の希望を持っている方がたくさんいらして、あー蒲郡もこの街を豊かにし

ようと思っている方がいるんだなーと前向きになれた。

 2回目からの参加なのもあり、話に入れるか不安でしたが、一見バラバラな事を言っているようで

話して行くと目的は地元が大好き、地元を盛り上げたい！なのだとよくわかり、蒲郡を盛り上げる

ためには！と話が出来とても楽しかったです。

 1回目に参加出来なかったのが残念なくらいたくさんの人の意見と考え、前回の話したことを資料

で見て、そこから新たな話し合いへと深堀り出来たこととてもいいなと思いました。また若い方の

発表の上手なことに年をかんじました。

 和気あいあいと楽しい雰囲気で出来てとても楽しめました。有意義な一時になりました。ありがと

うございました！「繋がる」ことの大切さを感じた。

 50年後、今の市民が「蒲郡の市民でよかった」新しい市民が「蒲郡の魅力を広めたい」と思えるよ

うな街であってほしい。

 新鮮な話し合いができました。なかなか先のことを考えられず（未来）今のことを話し合うことで

精一杯の毎日なので…。

 10年後は無理でも50年後なら実現できると思います。

 今回初めてのワークショップ参加しました。どんな方たちとお話し合いをするのかドキドキしまし

たが、みなさんフレンドリーな方たちで職種も色々で楽しかったです。

 あさりチームからアカザエビに移りましたがまた異なるメンバーと意見交換ができ、より蒲郡の人

達を好きになりました！

 前回と同一メンバーで楽しく参加できました。次回はさらに深堀して行ければと思います。

 時間があっという間に過ぎてしまいました。意見が反映されるといいなと思います。とても楽し

かったです。いいチームでした！

 さすが図書館のことで集まってくる人々なので、言葉のチョイスがすばらしく、学ばせていただき、

楽しませていただきました。

 「みらいキャンバス」と蒲郡市をどうつなげるか、皆さんの思いを知れてとても楽しかったです。

なかなか思いつかず難しかったです。ランニング後でぼーっとしてしまいすみません…

 施設だけではなく、「蒲郡のまちづくり」という大きなスケールで考えることが楽しかったです。

部分最適ではなく全体最適で考えられたら良いですね。

 蒲郡の良さを十分楽しめる図書館がきっかけになると良いなと思いました。

 聴講するつもりで参加したのですが、完全に参加型で皆さんの色々な意見を伺えて楽しかったです。

 ワークショップの内容的に意見提案が出にくくて大変でした。

 チームによって進み具合が違うのでむずかしい部分がある。

 楽しかったです。蒲郡の未来を感じました。



 話すこと以外での人とのつながりもほしいなと思っていました。話しべたですが、人とのつながり

がほしく、文字で話す（語れる）場所にもなってくれたらうれしいです。コミュニケーションべた

な人間より。

 デザイン力をみにつけることができるようにしてほしいです、を言いきれませんでした。

 「子どもと女性が輝ける街は男性もお年寄りもみんな幸せになる」をキーワードに街づくりにつな

がっていけるといいなと思いました！

 自宅近くにできる施設なので、死ぬまで多方面で活用できたら嬉しいです。

 チームの方が、「みらいキャンバスが中心になる」と言っていたのが印象的でした！そうなるとい

いな！！

 蒲郡を出てしまう同級生が多いので、人口減少はしかたないと思っていましたが、蒲郡にいてもグ

ローバルな世界とつながれるし、蒲郡の良い所をたくさん知って残ってくれる若い人が少しでも増

えると良いです

 話を聞いて人材はいるのになあと思うので、このみらいキャンバスがつなげる場となり、文化豊穣

な蒲郡となるためにお役に立てるとよいなあと思っています。

 「文化豊穣なる蒲郡」とは、耕す→耕される→肥沃になる（心・人・まち）→次の芽（心・人・ま

ち）が次々と出てくるというイミ。

 みんなの意見をくみ上げたすばらしい施設ができる気がしてきました。

 子供も大人もどんな人もりようしたい図書館になって欲しいです

 現在、蒲郡共創拠点ここじゃんオープンに向けて動いております！！この拠点は今日意見が上がっ

たボランティアのマッチングも考えています！！是非お越しください！！

 観光マップとか市に関する基礎知識を知りたいです。

 皆様素晴らしい、勉強になりました。ありがとうございました。

 その場で考えるのはあとで「あーあれ言えばよかった」になりがちなので、リマインドの時に「こ

れについて考えます！」と教えてもらえるとありがたいかもです！

 どんな人が参加しているのか気になります。データがあれば（参加フォームの内容忘れましたが）

年齢層や男女比、職業などグラフなどで分かると参考になります！

 子供たちの考えを聞いてみたい。

 前回から比べて意見の具体性が上がったなと思いました！！ただ、まだ出るだろー！！と思いまし

た。これを学校の授業でやってみるのはどうですか？？

 第一回目で別の方が言われていたようですが、学生さん（中高生、可能であれば小学校高学年と

か）の参加がもう少しあると良いかと思いました。

 たしかに学生は少ないよね。学校側に呼びかけましょう。

 子供グループ「小・中」「高」ほしい。


